



DESAFORAR A CUAUHTÉMOC BLANCO Y NO SE INVISIBILICE A LAS VÍCTIMAS DESDE LA PRESIDENCIA, PIDE DIP. LUNA AYALA

Noemí Berenice Luna Ayala, Vicecoordinadora General del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, convocó a la Sección Instructora que encabeza el morenista Hugo Éric Flores Cervantes, a demostrar que su partido no encubre a nadie –como hoy aseguró Claudia Sheinbaum- y asuma el primer compromiso que se le presenta con el caso del ex futbolista y otrora gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, acusado de tentativa de violación por su media hermana.

Al respecto, la legisladora federal exhortó también a la Titular del Ejecutivo, Sheinbaum pardo, a no generar un doble discurso cuando dice, por un lado, que no se encubre a nadie, y por otro, saluda al Congreso morelense tras haber destituido al Fiscal que solicitó el desafuero del diputado morenista.

“Para investigarlo, hay que desaforarlo. Morena destituyó en horas al Fiscal que solicitó el juicio de desafuero de Cuauhtémoc Blanco, ahora es turno de la Sección Instructora para que se apegue a derecho y no dé lugar a un caso más de impunidad como ya es acostumbrado en Morena que defiende a violadores y agresores de mujeres solo por portar un chaleco guinda”, afirmó.

“No podemos permitir que, se utilice a mujeres como ‘moneda de cambio’ cuando, al remover al Fiscal Uriel Carmona con el argumento de haber incurrido en irregularidades con el caso de Ariadna Fernanda; se excluya a Nidia Fabiola porque involucra al futbolista consentido del hijo de López Obrador”, apuntó.

<https://lineapolitica.com/desaforar-a-cuauhtemoc-blanco-y-no-se-invisibilice-a-las-victimas-desde-la-presidencia-pide-dip-luna-ayala/>